
  Ahrensburg, 17.09.2018 

Anfrage zu den beschlossenen Investitionen in den Jahren 2016/2017/2018 

Die Verwaltung möge uns bitte eine Auflistung in Summe und Nennung der Projekte aus den Jahren 
2016/2017/2018 die beschlossen, aber nicht umgesetzt wurden, erstellen. Weiterhin bitten wir um 
den Sachstand der laufende Projekte, die bereits angefangen wurden. 

Bitte auch mit Begründung, warum die Umsetzung nicht erfolgt ist. 

Für die Fraktion Bündnis 90 / Die Grünen 

Nadine Levenhagen  
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